

## 空家の有効活用を！

鈴木 潔 議員

問 空家等対策の推進に関する特別措置法が成立し、リフォームすればまだ使える空き家の利活用について、利根町では空き家バンク登録により、お互いの条件が合えば宅建業者に委ねて売買あるいは貸借が成立する仕組みを導入している。市でもこの制度を創設してはどうか。

市長 空き家に対してどういう支援をするのかもさることながら、からの日本も持続可能な住宅流通システムを国策としてしっかりとやつていく方向になると考へる。決してこのままで良いわけではなく、あるものを大事に使えるような社会システムを検討していく。

問 活用不能の空き家について、解体・除去費用の補助、固定資産税の減免はどうようになるか。

総務部次長 管理不全が放置される可能性があり難しい問題。今後、国からの支援・補助制度が明確になってくる。国の制度を活用して考えていただきたい。

問 若者をめぐる状況は、住宅に限つても大変な状況である。市には良質な集合住宅として井野・戸頭のU

R団地があり、市営住宅もある。若者に家賃補助をしてはどうか。

都市整備部長 20代から40代の子育て世代にたくさん住んでもらうためには、住宅・教育・買い物の環境、交通の利便性など総合的にまちの質を高めていかなければならぬ。これからも総合的に関連した、選ばれるまちの実現を図っていく。

## 学校統廃合による小中学校の跡地利用

加増 充子 議員



旧取手第一中学校での団体活動の様子

活力の導入の可能性について調査、検討している。最終的な判断については、行政が責任を持って提案し、市民に説明しながら進めていく。

問 旧取手一中は子どもたちの部活動や地域の団体で、ほとんど空きがなく利用されている。地域コミュニティーの場として使いたいという声をどう集約していくのか。

答 団体の事務所やクラブ活動の拠点にしたいといつた個別の要望はいただいている。1教室とか狭い範囲の要望がほとんどである。個別の意見をそれぞれ聞くのは難しく、コミュニティーの利用も含め、いろいろな視点から検討して、どういった施設がいいか決めていきたい。

問 跡地利用について、他の地域ではワークショップや住民アンケートなども行っているが、実施についての考えは。

特定政策推進室長 まずは行政として案を示すところから始めた。そのため、ワークショップのようなゼロから皆さんと考へる形は考えていない。ただし、市民アンケートや地域の懇談会、説明会は十分に行つてみたい。

## 県道・取手東線工事の進行状況

吉田 宏 議員

問 龍ヶ崎工事事務所が行っている取手東線の工事範囲は。

建設部長 市民会館利用者駐車場付近から片町交差点までの約330メートルの区間で、幅員は16メートルで工事をしている。

問 昨年、道路上の埋蔵文化財の調査を行っていたが、どのようなものが出土したのか。

答 江戸時代後期の茶わんや灯明皿など、日用品の陶磁器や仏具の破片が多数出土している。

問 八坂神社に近い側の工事が進み、片町交差点側は進んでないよう見えるが、どのような工程なのか。

道路課長 工区を二つに分けて施工している。八坂神社側を1工区、片町交差点側を2工区として、1工区は3月まで工事を行う。2工区については、上下水道、ガス管工事を3月中旬に予定しており、その後道路工事に入る。



取手東線念仏院前

耕作放棄地の市道では、道の原野化や水浸しにより機能していない道もある。県、市の管理が行き届いてないように見えるが。

建設部長 市道の管理は現在なされてない状況。

問 今後の対策については。

答 草刈り等は農地整備と合わせて実施していきた。また、水がたまつている道路については通行止めの対応をしていく。

問 近年、農地法の改正で企業への農地貸し出しを行っている。耕作放棄地を貸し出せないか。

答 農政課長 企業が参入している農地のほとんどが優良農地となっている。今回の対象は耕作放棄地であることから、畑として利用するためにはかなりの投資が必要。企業への貸し出しは非常に条件的に厳しいと考えている。

問 市民農園として利用できなかいか。

答 利用には、市で実施する場合も非常に設備投資がかかり条件的に厳しい。

問 意向調査は実施しているのか。

答 農業委員会事務局長 新川の耕作放棄地について、現在所有者の方に意向調査を実施している。

## 久賀地区新川の耕作放棄地を有効に

市村 達明 議員

問 久賀地区新川の耕作放棄地はどのくらいか。

農業委員会会长 久賀地区全体で12・9㌶、久賀地区新川で11・8㌶ある。

問 廃校後の学校跡地の利活用は、どのように考えているか。

政策推進部長 行政目標だけでなく、民間的な視点も必要である。今年度、民間

問 工事の完成時期はいつごろの予定か。

答 夏ごろの完成を目指している。

問 念仏院前には横断歩道はないが、高校生や周辺のU